

CCA News

25/08/2025 | #263

EDITOR: Alberto Príncipe

DIRECTOR PERIODÍSTICO: Roberto Nemeč

[LISTA DE PRECIOS CÁMARA VAL AQUÍ](#)

FORD Y SU PLANTA PACHECO



La marca celebra un hito muy significativo en la historia de su Planta Pacheco, al haber alcanzado las 3.500.000 unidades producidas desde su inauguración. Durante seis décadas, se fabricaron vehículos como el Falcon (cuya producción comenzó en 1963), la pick-up F-100, Fairlane, Taunus, Sierra, Escort, Focus, Orion y la Ford Ranger, cuya producción nacional se inició en 1996.

PUMA Y LA FÓRMULA 1



Estas compañías deportivas celebran un hito histórico, con el lanzamiento de

una colección especial que conmemora 75 años de excelencia, velocidad y adrenalina en las pistas. Inspirada en las siluetas del automovilismo de mediados de siglo, la colección presenta piezas imperdibles como la Woven Racing Jacket y el conjunto de Moto Jacket y pantalón repelente al agua, entre otros.

CUMPLE 115 AÑOS



Lanzado en 1910, el Lancia Gamma fue una de las presentaciones más esperadas de la marca. Con un motor de 4 cilindros en línea y 3.460 cm³ de cilindrada, ofrecía 40 CV y velocidad máxima de 110 km/h. Para los entusiastas de la velocidad, Lancia presentó una versión de 4.7 litros y potencia de 50 CV, que ofrecía las máximas prestaciones en las carreras más prestigiosas de la época.

ESPEJISMOS Y LAS ADAS



Esta ilusión óptica engaña a la vista del conductor, pero ¿podría engañar también a las cámaras de los sistemas ADAS y producir fallas en su funcionamiento? En una primera fase, las cámaras recogen la luz curva refractada que parece venir desde el suelo y generan una imagen en la que aparece una zona brillante sobre el asfalto. El sistema segmenta esas imágenes para identificar zonas de interés relevantes para la seguridad y la conducción, por ejemplo, vehículos, objetos... y también la vía y el asfalto. Cuando detecta ese reflejo producido por la refracción de la luz, analiza patrones visuales gracias al aprendizaje automático que han recibido a partir de millones de horas de video en condiciones reales. En un espejismo, analiza el color, textura, reflejos, el contraste y brillo y la forma de área brillante y sus bordes.

EL BUGGY DEL SIGLO XXI



Meyers Manx y Tuthill se unieron para crear al LFG, un supebuggy alucinante y tecnológicamente avanzado que pueda existir. Está realizado en fibra de carbono y se puede desmontar en pocos segundos y quedarse abierto como cualquier buggy que tengamos en la memoria. El centenar de afortunados clientes podrán elegir cualquier de los motores disponibles en Tuthill, por supuesto en posición trasera. El más "indicado" es el mítico "K" de Tuthill, un 3.1 litros de cuatro válvulas y potencia máxima de 350 CV con un límite de revoluciones de 11.000 rpm. El cambio es secuencial de seis velocidades y la tracción a las cuatro ruedas.



EXCLUSIVIDAD Y BELLEZA ÚNICA

Gordon Murray Special Vehicles presentó un nuevo superdeportivo: El GMSV S1 LM. Su diseño atemporal rinde homenaje a la belleza del coche de carreras original de Murray, ganador de Le Mans. La exclusiva cabina del S1 LM, inspirada en las carreras, está diseñada ergonómicamente en torno a su puesto de conducción central, creando un ambiente de caza con una arquitectura minimalista y esquelética. El interior utiliza los mejores materiales y exhibe artesanía a medida en cada punto de contacto. Motor V12 de 4.3L y 700 CV.

JAGUAR D-TYPE Se subastará en Zúrich durante noviembre. Uno de los únicos 71 fabricados, el Chasis XKD 551 es una versión poco común del D-Type de morro corto y uno de los últimos en fabricarse. Un auto raro que nunca se ha utilizado en el automovilismo competitivo. Producido en 1956, se vendió a su primer propietario particular en octubre de 1957.



nuestrosautos





UN BIPLAZA INSPIRADO EN LA CAN-AM

Nichols Cars presentó el N1A. Solo se fabricarán 15 modelos ICON 88. Monta un motor V8 atmosférico de 7.0 litros y potencia de 650 CV. Caja manual de seis velocidades. La carrocería está construida con fibra de carbono con infusión de grafeno de grado F.1, lo que le confiere una rigidez y resistencia excepcional. Pesa 900 kg. El interior es minimalista, ofreciendo a la vez una artesanía a medida. La tapicería está confeccionada con cuero y telas de primera calidad.



UN CROSSVER ELÉCTRICO DE LUJO

El Cadillac Elevated Velocity es un deportivo 2+2 espectacular, con un interior maravilloso. Las enormes puertas “alas de gaviota” dan paso a un interior realizado en 3 tonos de rojo que combinan cuero natural y 2 tipos de tela. Sorprende con una nueva tecnología llamada Elements Defy, que mantiene su precioso diseño limpio de polvo, arena y suciedad gracias a una vibración antipolvo que garantiza que el Cadillac esté siempre en perfectas condiciones.

UN ESPECTACULAR COUPÉ ELÉCTRICO

El Denza Z Concept es un deportivo de 4 plazas. Fue desarrollado para ofrecer el máximo nivel de prestaciones y sensaciones. Trae elementos como baquets de fibra de carbono, jaula antivuelco y salpicadero también en carbono para mejorar la rigidez estructural. El interior, minimalista trae un volante plegable, una novedad que mejora la seguridad en caso de colisión. Contará con tracción total y tres motores eléctricos, dos en el eje trasero y uno en el delantero. Potencia de 1.100 CV acelera de 0 a 100 km/h en 3s.



CALENDARIO PIRELLI 2026

La 52 edición del almanaque llevará el sello del fotógrafo y cineasta noruego Sølve Sundbø. Las imágenes fueron tomadas entre Londres y Nueva York y las protagonistas fueron 11 mujeres: Eva Herzigová o Irina Shayk, referentes del mundo del cine y la televisión como Isabella Rosellini, Adria Arjona o Gwendoline Christie, la cantante FKA Twigs o la tenista ex número 1 del mundo, Venus Williams.